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 Meppen, den  
 

 
 
 
 
 
 
Antrag:  
 
Sanierung des Gehwegs an der Goetheallee 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Knurbein, 
 
die SPD-Fraktion beantragt, den Gehweg an der Goetheallee mit einem neuen 
Belag zu versehen. 
 
 
Begründung: 
Die erst kürzlich eingebaute wassergebundene Tragschicht ist ein ständiges Ärger-
nis für viele Nutzer. Die Nutzer sind häufig Eltern mit Kinderwagen, ältere Mitbürger 
mit Rollatoren (in der Nähe befindet sich ein Haus für betreutes Wohnen) und Kran- 
kenfahrstühlen. Bei trockenem Wetter ist der mittlerweile fest und hart gewordene 
Untergrund rau und uneben und erschwert die Nutzung. Bei nassem Wetter 
kommt zusätzlich eine starke Verschmutzung der genutzten Fahrzeuge und des 
Schuhwerkes dazu. 
 
Viele Bürgerinnen und Bürger nutzen deshalb den ausgewiesenen Radweg als  
Fußweg. Die Goetheallee ist eine wichtige und sichere Verbindung des Ester- 
felder Wohngebietes mit der Innenstadt für Radfahrer und Fußgänger. Solche Ver-
bindungen sollten wir in den bestmöglichen Zustand versetzen. Das ist bei dem 
Radweg durchaus gegeben. Er ist ca. 2.50 m breit und mit einem guten Pflaster  
versehen. Deshalb wird er auch sehr stark angenommen. Aber auch Fußgänger 
nutzen die Goetheallee als Fußweg zur Innenstadt und auch als Naherholungsge-
biet 
zu Spaziergängen.  
 



 

 

Eine schnelle und einfache Übergangslösung wäre es, den Radweg als gemeinsa-
men Fuß- und Radweg zu Kennzeichen. Die vorgeschriebene Breite dürfte gegeben 
sein. An anderer Stelle (z. B. Emsbrücke, Hasebrinkbrücke)  wird dieses schon er-
folgreich praktiziert. Mittelfristig sollten wir jedoch den Fußweg wieder mit einem 
festen, ebenen und glatten Belag ausstatten (Pflaster oder Platten). 
 
 
   
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Fraktionsvorsitzende 


